

Dios haga que tenga imitadores y Dios permita que su hijo llegue á valer lo que valía su padre. Lloremos por el que descansa y hagamos votos por que el retoño reemplace al árbol digna y honradamente.

---

## Crónicas

---

### El intrusismo y el asunto Llach-Petit

Reproducimos en la sección correspondiente la Real Orden dictada en el Ministerio de la Gobernación con motivo del recurso de alzada interpuesto por D. Luis Llach, contra la providencia del Gobierno Civil de esta provincia que impuso al recurrente la multa de 500 pesetas en concepto de intruso en el ejercicio de la Medicina y de la Farmacia, por denuncia del Colegio de Médicos de esta capital, y reproducimos igualmente el artículo de *La Farmacia Española*, en el cual se trata muy oportunamente de tan importante asunto.

Completamente conformes con los comentarios de nuestro apreciable colega, debemos hacer constar que al mismo tiempo que dimos cuenta de este caso de intrusión al Excmo. Sr. Gobernador civil, lo denunciarnos ante el Juzgado correspondiente, tomando parte en causa, la cual sigue su curso, de cuyo resultado sea favorable ó adverso, daremos noticia.

El fallo del Ministerio de la Gobernación favorable al señor Llach ha sido dictado *Oido el Real Consejo de Sanidad, pero en contra de la opinión ó dictamen del mismo.*

Se nos dice, aún cuando nos resistimos á creerlo, que dos conocidos médicos de otras tantas y especiales hermandades de esta capital, que uno de ellos ha ocupado un cargo popular y el otro es autor de una maravillosa agua natural ó artificial, acompañados de algunos maestros de enseñanza superior y de varios encubridores de curanderos, han celebrado el triunfo de los Sres. Llach y Petit y renunciando al retraimiento están dispuestos á presentar cierta candidatura que simboliza la inmoralidad médica.

Si nuestros esfuerzos no son debidamente secundados la honra de nuestra profesión será arrastrada por los suelos.

¡Pobre país y pobre clase!

### El Dr. D. Enrique Igual y Estrany

Este distinguido y joven profesor ha fallecido el día 16 del actual, víctima de una infección tífica.